De nouvelles preuves sont présentées sur les liens de l'opposant Guaido avec des paramilitaires colombiens



Caracas, 21 septembre, (RHC) Le vice président vénézuélien de la Communication, la Culture et le Tourisme, Jorge Rodríguez, a présenté de nouvelles preuves des liens entre l'opposant Juan Guaidó et la bande paramilitaire colombienne Los Rastrojos.

Jorge Rodríguez a montré une photo de Guaido, que Washington et ses alliés reconnaissent comme le président vénézuélien avec le responsable de logistique et finances de cette bande criminelle, Ivan Posso, allias Nandito.

Jorge Rodríguez a signalé que Guaido a la prétention de négocier la remise de la frontière occidentale vénézuélienne.

Il a fait savoir que Posso a été arrêté par les forces de sécurité lors d'une opération dans l'état de Zulia. Les photos de Guaido avec les paramilitaires étaient appelées à devenir un laissezpasser pour Los Rastrojos, si la droite arrivait au pouvoir.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/202784-de-nouvelles-preuves-sont-presentees-sur-les-liens-de-lopposant-guaido-avec-des-paramilitaires-colombiens



Radio Habana Cuba